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КОЛХОЗНИКАМ , КОЛХОЗНИЦАМ , СЛУЖ АЩ ИМ  

И СОВЕТСКОЙ ИНТЕЛЛИГЕНЦИИ
Д орогие  товарищи!
16 марта 1958 года —  день выборов в Верховный Совет СССР. 

Этот день — важнейшее событие в политической жизни нашей 
страны. Выборы в этом году будут проводиться в обстановке все
народной борьбы за успешное осуществление задач коммунисти
ческого строительства, поставленных XX съездом КПСС.

Советское государство под руководством Коммунистической 
партии за последние годы осуществило крупнейшие мероприятия 
во внутренней и внешне-политической жизни. Обеспечен даль
нейший прогресс промышленного производства, крутой подъем 
сельского хозяйства, коренным образом перестроено управление 
промышленностью и строительством, улучшено материальное бла
госостояние народа. Советские ученые, инженеры и рабочие одер
жали победу огромного исторического значения в области науки 
и техники, запустив в космическое пространство искусственные 
спутники Земли. В этом великом открытии обнаружилась мощь 
гения советского народа, освобожденного от капиталистического 
рабства.

Достигнуто дальнейшее развитие социалистической демократии, 
имеются огромные успехи в осуществлении национальной полити
ки, в укреплении братской дружбы  народов многонационального 
Советского государства. Во внешне-политической жизни Советское 
правительство вело и ведет последовательную борьбу за мир. 
Важнейшим фактом международного значения является изменение 
соотношения сил между социализмом и капитализмом в пользу 
социализма.

Крупные успехи одержали трудящиеся Свердловской области 
и, в частности, Первоуральского избирательного округа: городов 
Первоуральска и Верхней Пышмы, Бисертского и Ш алинского райо
нов.

О держанные советским народом успехи позволили нашей пар
тии и Советскому государству выдвинуть новые, еще более вели
чественные задачи в строительстве коммунизма. В течение бли
жайших 15 лет Советский Союз должен достигнуть и превзойти со
временный объем производства СШ А по важнейшим видам про
мышленной продукции.

Труженики сельского хозяйства успешно борются за то, чтобы 
в ближайшие годы догнать С Ш А  по производству мяса, молока и 
масла на душу населения.

Решение этих задач явится огромным шагом вперед в деле по
строения коммунистического общества в нашей стране.

У Коммунистической партии нет иных интересов, ка к  забота о 
счастье и благе народа. Поэтому наша партия пользуется всеоб
щим уважением и безграничной поддержкой трудящихся.

На предстоящих выборах в Верховный Совет СССР Коммуни
стическая партия, как и прежде, выступает в блоке с беспартий
ными рабочими, крестьянами, интеллигенцией и будет бороться 
вместе со всеми трудящимися за избрание в Верховный Совет 
СССР достойных сыноз и дочерей советского народа.

Товарищи избиратели!
О круж ное  предвыборное совещание призывает вас единодушно 

поддержать выдвинутого кандидатом в депутаты в Совет Союза 
Верховного Совета СССР по избирательному округу  №  301 масте
ра трубопрокатного цеха Новотрубного завода тов. Чурсинова 
Ивана Ивановича и кандидатом в депутаты Совета Национально
стей по Свердловскому избирательному округу №  17 председа
теля Государственного Комитета при Совете Министров СССР по 
радиоэлектронике тов. Калмыкова Валерия Дмитриевича.

Мы призываем вас встретить всенародный праздник —  день 
выборов в Верховный Совет СССР —  новыми успехами в труде, 
всемерным развертыванием социалистического соревнования в 
честь выборов, дальнейшим повышением политической активности, 
сплоченности вокруг Коммунистической партии и Советского пра
вительства.

Товарищи избиратели! В день выборов в Верховный Совет 
СССР— 16 марта 1958 года —  отдадим свои голоса за кандидатов 
неруш имого блока коммунистов и беспартийных.

Да здравствует Коммунистическая партия Советского Союза —  
вдохновитель и организатор наших побед!

АГИТАТОР ПРОВЕЛ ЧИТКУ ОБРАЩЕНИЯ ЦК КПСС

В период подготовки к выбо
рам в Верховный Совет ССОР 
оживилась политическая работа 
па агитпункта при клубе Старо
трубного завода. Агитаторы яв
ляются частыми гостями у сво
их избирателей. В настоящее 
время идет деятельная подготов
ка к проведению вечера вопро
сов и ответов.

10 февраля дежурный агита
тор Е. Г. Рыбкина прочитала из

бирателям Обращение ЦК КПСС 
то 'всем избирателям.

После читки Обращения тов. 
Рыбкина призвала всех избира
телей в день выборов в Верхов
ный Совет СССР —  16 марта —  
отдать свои голоса за кандида
тов блока коммунистов и беспар
тийных.

3. ТЫЧИНИНА, 
зав. агитпунктом  

избирательного участка N9 4.

Над -входом в 
клуб Металлургов 
в и с и т  лозунг:
«Привет участникам предвыбор
ного совещания!» Народ 'все идет 
и идет. На предвыборное окруж
ное совещание Первоуральского 
избирательного округа № 301 
пришли представители городов 
Первоуральска и Верхняя Пыш
на, Шалинского района. Они 
прибыли сюда, чтобы догово
риться о выдвижении кандида
тов в депутаты Верховного Со
вета СССР.

Гремит торжественный марш. 
Зал заполняют вальцовщики, ле
сорубы, колхозники, учителя, 
партийные работники.' Оркестр 
смолк. Председатель горисполко
ма В. А. Гришанов произносит 
краткую вступительную речь и 
открывает совещание. Избира
ется президиум, в который вхо
дят представители ©сего избира
тельного округа, утверждается 
повестка дня.

Слово берет секретарь партко
ма Новотрубного завода В. А. 
Ткаченко.

В 1957 году Советское госу
дарство завершило четвертое 
десятилетие. За эти годы наша 
Родина превратилась в могучую 
социалистическую державу. Все 
яснее 'вырисовывается светлое 
здание коммунистического обще
ства. С гордостью все советские 
люди узна.ти из сообщения Цен
трального Статистического Уп
равления о том, что, осущест
вляя решения XX съезда КПСС, 
в 1957 году достигнуты круп
ные успехи в  развитии промыш
ленности, сельского хозяйства, 
науки, культуры. В этих дости
жениях ярко -оказались резуль
таты перестройки управления 
промышленностью и строитель
ством.

Добился новых успехов п кол
лектив Новотрубного завода. Го
довой план но производству 
труб выполнил досрочно, 27 де
кабря. Заводу в четвертом квар
тале присвоено первое место во 
Всесоюзном соревновании с вру
чением Красного знамени Сове
та Министров РСФСР и ВЦСПС.

Общее собрание трудящихся 
завода единодушно выдвинуло 
кандидатами -в депутаты Верхов
ного Совета СССР Первого -секре
таря ЦК КПСС товарища Хруще
ва Никиту Сергеевича, члена 
Президиума ЦК КПСС, заместите
ля Председателя Совета Минист
ров СССР товарища Микояна 
Анастаса Ивановича. —  видней
ших деятелей Коммунистической 
партии и Советского государст
ва. В числе кандидатов в депу
таты коллектив назвал мастера 
трубопрокатного цеха № 4 Ново
трубного завода Ивана Иванови
ча Чурсинова.

Тов. Ткаченко рассказал био
графию Чурсинова. Родился -он 
в семье -крестьянина-бедняка, 
трудиться начал с 16 лет уче
ником слесаря Мелитопольского 
завода имени Воровского. В 1941 
году приехал в Первоуральск 
и стал вальцовщиком цеха Л1» 4. 
В этом же году он вступил в 
партию. По почину Чурсинова в 
1952 году на заводе разверну
лось социалистическое соревно
вание за снижение плановых 
простоев оборудования и повы
шение производительности труда 
на горячий клетечас. Активное 
участие принимает тов. Чурсн-

Окружное предвыборное 
совещание

нов в  общественной жизни го
рода.

—  Тов. Чурсин-ов —  горячий 
патриот своей Родины, —  за
ключает тов. Ткаченко. —  Иван 
Иванович, по -мнению тружени
ков завода, доверие избирателей 
оправдает с честью.

-Слово предоставляется перво
уральцу С. М. Чиркову, -персо
нальному пенсионеру. Он рас
сказывает о том, что Ивана Ива- 
щовича Чурсинова коллективы 
Шовотрубното и Старотрубното 
заводов уже называли своим 
кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета СССР. Он —  неуто
мимый организатор, новатор про
изводства, -сочетающий свою ра
боту с большой -общественной 
деятельностью. По его настоя
нию было -начато строительство 
хлебозавода. С помощью тов.
Чурсинова городским организа
циям удалось добиться расшире
ния автобусного парка. Лечеб
ным учреждениям с его участи
ем отпущено медицинское обо
рудование. Являясь депутатом 
Верховного Совета, он чутко от
носится к  трудящимся, постоян
но разрешает различные произ
водственные и бытовые вопро
сы.

Тов. Чирко-в поддержал также 
кандидатуру Валерия Дмитрие
вича Калмыкова, выдвинутую -в 
Совет Национальностей по Сверд
ловскому избирательному -округу.

Выступает преподаватель шко
лы № 23 города Верхняя Пыш
на Л. П. Михеева.

—  С великой радостью я -вы
ступаю сегодня на предвыбор
ном совещании. Ведь -мы сегодня 
договариваемся о выдвижении 
кандидатов в высший орган го
сударственной -власти —  Верхов
ный Совет. Выборы эти прохо
дят на основе самой демократи
ческой конституции —  Совет
ской Конституции.

Трудящиеся города Верхней 
Пышны, как и -весь народ, ра
ботают с большим энтузиазмом.
За 1957 год сооружен рад быто
вых и производственных зданий.
Построен новый жилой тородок, 
воздвигнуты школа-интернат, Дом 
пионеров, вошли в строй -ряд 
новых дошкольных учреждений, 

рООЛЬНЙЧНЫИ городок. Проводятся 
большие работы по благоустрой
ству и озеленению улиц. Тов.
Михеева горячо поддерживает 
кандидатуры П. П. Чурсинова и 
В. Д. Калмыкова.

На трибуне —  главный зоо
техник Староуткинекой МТС 
А. Г. Мальцева. Она рассказала 
о том, что -колхозники и колхоз
ницы, специалисты сельского хо
зяйства Шалинского района от
кликнулись на призыв партии и 
правительства —  догнать и пере
гнать Америку по производству 
мяса, молока и масла на душу 
населения. Шалинский район 
досрочно выполнил ллая 1957 
года по сдаче п продаже государ
ству молока и -мяса. В среднем 
на одну фуражную корову в 
1957 году получено 2.043 кило
грамма молока. А такие колхо
зы, как «Луч», «Заря», имени 
Сталина по производству молока 
уже превысили уровень, который

имеется сейчас у 
американских фер
меров.

—  Я поддерживаю от имени 
всех работников сельского хо
зяйства района кандидатуры тт. 
Чурсинова я  Калмыкова в Совет 
Союза и Совет Национальностей,
—  говорит тов. Мальцева, —  и 
призываю всех избирателей Пер
воуральского избирательного ок
руга № 301 в день выборов, 
16 'марта, -отдать за них свои 
'голоса.

-0 славных делах комсомоль
цев и молодежи города Перво
уральска рассказала М. Калаче
ва, заведующая -отделом пропа
ганды и агитации горкома 
ВЛКСМ.

—  В досрочном выполнении 
'государственного плана 1957 
года городскими предприятиями 
мн-ого труда внесла и наша мо
лодежь, —  заявляет она. ■—  К 
40-й годовщине Уральского ком
сомола- она внесла в  комсомоль
скую копилку 6 миллионов 15 
тысяч рублей. Комсомольцы и 
молодежь го-рода собрали 5.951 
тонну металлолома, 15,2 тонны 
макулатуры, высадили 4.687 де
ревьев и 10.105 кустарников. 
Встречая день выборов в Вер
ховный Совет СССР, юноши и 
девушки города обязались вы
полнить квартальный план до
срочно, к 16 марта.

Затем выступил Н. Т. Зимин, 
обжиговщик шлакового цеха 
Пышминск ого медеэлектролитно
го завода.

—  Трудящиеся нашего города 
знают Пеана Ивановича Чурси- 
иова, как хорошего производ
ственника, активного обществен
ника. Я горячо поддерживаю его 
кандидатуру, -а также кандида
туру Валерия Дмитриевича Кал
мыкова, выдвинутого по 17-му 
Свердловскому избирательному 
округу в Совет Национально
стей.

От интеллигенции города Пер
воуральска выступила иненектор 
тороно М. И. Постоногова, от 
тружеников Шалинского района
—  лесоруб Шалинского леспром
хоза Н. Т. Сбитнев, от коммуни
стической организации Перво
уральска —  секретарь -горкома 
КПСС А. И. Леонтьев.

С большим воодушевлением 
собравшиеся приняли постанов
ление. В нем говорится: «Окруж
ное предвыборное совещание пред
ставителей трудящихся 301 Пер
воуральского избирательного ок
руга просит дать свое согласие 
баллотироваться тов. Чурсинова 
Ивана Ивановича —  мастера 
проката Новотрубного завода в 
Совет Союза Верховного Совета 
СССР по Первоуральскому изби
рательному округу № 301 и 
тов. Калмыкова Валерия Дмит
риевича —  председателя Госу
дарственного Комитета при Со
вете Министров СССР по радио
электронике в Совет Националь
ностей Верховного Совета СССР 
по Свердловскому избирательно
му округу № 17».

Окружное предвыборное -сове
щание выбрало доверенных лиц 
на избирательные участки и 
приняло Обращение ко -веем из
бирателям Первоуральского изби
рательного округа К ‘ 301.



Горячий отклик 
молодежи Первоуральска

На ком сом ольск ую  стройку  
идут добровольцы

Снова, как и три года назад, когда молодежь уезжала на 
освоение целинных земель, в горкоме ВЛКСМ  царит ожив
ление: сюда идет и идет молодежь. Весть о новой комсо
мольской стройке на Новотрубном заводе быстро облетела 
город.

В цехе № 4 артели им. Тельмана об этом девушки узна
ли от Шуры Крохотиной.

— Читали о стройке? — спросила она у подруг. — Кто 
согласен стать строителем?

— Какая стройка? Где читать? — наперебой интересо
вались швейницы.

И она тут же рассказала подругам о комсомольской 
стройке нового цеха-гиганта. Сразу же нашлись добро
вольцы. После рабочего дня они уже писали заявления, а 
на другой день 23 человека принесли .их в горком ком
сомола. Среди них три подруги: Римма Русинова, Шура 
Мясникова и Маша Кабеева, а также Г. Митюхляева, 
3. Молочкова, С. Насырова.

На стройку решили пойти бывшие десятиклассники 
Нелля Тычинина, Валя Девяткова, Юля Никифорова и Т а-' 
мара Секерина. И позднее они думают остаться работать 
в новом цехе.

В ряды строителей ударной стройки решил встать демо
билизованный из рядов Советской Армии А. Овсянников. 
Сейчас в горком поступило уже свыше 50 заявлений. Чис
ло добровольцев растет.

М . ВИКТОРОВ.

Ждем молодое пополнение
Беседа с начальником Первоуральского стройуправления

А. Р. ФУРМАНОВЫМ
Наше управление ведет 

строительство нового воло
чильного цеха на Новотруб
ном заводе. На объекте сей
час полным ходом идут зем
ляные работы, бетонируются 
фундаменты под колонны, 
началось изготовление сбор- 

. ных железобетонных кон
струкций. На объекте пред- 

—-Стоит выполнить огромный 
объем работ. Весь цех зай
мет площадь в 30 тысяч 
квадратных метров. Только 
общая протяженность водо
провода и канализации, что 
предстоит смонтировать в 
цехе, составит больше 12 
километров длиной. Много 
работ предстоит монтажни
кам.

Для успешного выполне
ния всех этих работ нам не
обходимо на объект 5 0 0 — 
600 строителей. Уже сейчас 
в ближайшие дни мы готовы 
принять 150—200 человек. 
По решению горкома комсо
мола на эту стройку, объяв
ленную ударной - комсо
мольской, будут принимать
ся комсомольцы и молодежь 
города, получившие путевки 
горкома ВЛКСМ.

Нам нужны сейчас люди 
для выполнения всевозмож
ных работ. После экскавато
ров и бульдозеров необходи
мо зачистить уже готовые 
траншеи, рыть котлованы, 
Пора начинать арматурные 
работы, готовить опалубку 
для бетонирования. Много 
будет дел для плотников. 
Нужны люди для других 
вспомогательных операций.

Позднее начнется кладка, 
монтаж сборных железобе
тонных элементов. Это зна
чит, что пришедшие к нам 
люди без строительных спе
циальностей будут каменщи
ками, плотниками, монтаж
никами, арматурщиками, 
штукатурами.

Молодых строителей мы, 
по возможности, обеспечим 
спецодеждой, согласно су
ществующим нормам и пра
вилам. Кроме того, желаю
щие могут приобрести ее за 
наличный расчет или в счет 
зарплаты.

В настоящее время мы 
еще не располагаем жильем, 
которое подготавливается к 
маю, А сейчас, например, 
если к нам пожелают пойти 
рабочие с Новотрубного или 
Динасового заводов, то за 
ними сохраняется право- 
жить в заводских общежити
ях и квартирах. Для живу
щих ка Динасе и в других 
дальних районах города бу
дут подаваться машины.

Дел для -молодежи на 
стройке хватит. Будет и не
легко. Вот почему каждый, 
кто решил участвовать в 
этой ударной стройке, дол
жен еще и еще раз серьез
но подумать о своем реше
нии. Нытиков и маловеров 
нам не нужно. Нам нужны 
сильные, молодые, все, кто 
готов преодолеть любые 
трудности, работать в лю
бых условиях.

Ждем вас, молодые пат
риоты.

НАШ И
ИНТЕРВЬЮ

полнее удовлетворять оытовые
нужды трудящихся города 

★ ★ ★ 
По новым моделям

Наш корреспондент беседовал 
с начальником производ-етвеино- 
то отдела Первоуральской швеи- 
вой фабрики И. 3. Краминой об 
итогах работы швейников® 1957 
году и их задачах на 1958 год. 
Вот что она рассказала.

—  Жажие задачи стояли пе
ред швейниками в 1957 году?

—  Коллектив нашей фабрики 
стремился разнообразить фасоны 
школьных и женских шерстя
ных, шелковых и хлопчатобу
мажных платьев. Надо сказать, 
что -с этой задачей наши швей
ники справились неплохо. За 
год изготовлено много одежды но 
семидесяти моделям.

Большая работа проделана по 
улучшению изделий. €  этой 
целью проведена конференция с 
участием представителей тор
гующих .организаций. Кроме то
го, у нас еженедельно проводит
ся проверка качества пошива 
специальной комиссией. Все за
мечания и предложения заносят
ся в  журнал технолога. Во всех 
бригадах -созданы контрольные 
яо-сты.

—  Жак -швейники боролись в 
истекшем году за -повышение 
производительности труда?

—  -С целью повышения про
изводительности труда у нас 
-смонтирован и лущен двухлен
точный конвейер на шестьдесят 
рабочих мест. Это повысило вы
работку изделий на десять про
центов в каждой смене. На -смё
точных работах переконструиро
вана универсальная машина.

—  Как коллекти-в -фабрики бо
рется за экономию и бережли
вость?

—  Работницы заготовительно
го и раскроечного цехов актив
но поддержали начинание тру

жениц Можайской швейной фаб
рики, -начавших поход за без- 
оетатковый -раскрой тканей. 
Благодаря этому наш коллектив 
сэкономил в истекшем году -око
ло двадцати двух тьгсяч -метров 
тканей.

Борьба за экономию -и качест
во позволила улучшить технико- 
экономические показатели фаб
рики. План истекшего года вы
полнен на 108,6 процента. Пе
рекрыто задание и по ассорти
менту.

—  -Каковы задачи швейников 
в нов-ом году?

—  Прежде (всего это —  пол
нее удовлетворять постоянно ра
стущие потребности населения в 
швейных изделиях. В частности, 
нам предстоит в нынешнем году 
впервые освоить выпуск шерстя
ной -формы -для мальчиков. В по
рядке подготовки, недавно наш 
экспериментальный цех занялся 
разработкой моделей нового из
делия. Он же готовит -нормы 
расхода тканей, изготовляет ле
кала для раскроя материала.

Вам предстоит в первом квар
тале установить четвертый кон
вейер на пошиве школьных 
платьев.

Чтобы лучше справиться с 
новыми задачами, наш (коллектив 
решил к 20 декабря выполнить 
годовой план в ассортименте, а 
к 25 числу —  п-о стоимости -об
работки продукции. На этом пу
ти уже одержаны первые побе
ды. Январская программа пере
крыта как но выдаче -валовой 
-продукции, так и но выпуску 
изделий в ассортименте.

У нас есть полная уверен
ность в том, что -свои обязатель
ства мы выполним досрочно.

Не успокаиваться 
на достигнутом

Партийная, профсоюзная и 
комсомольская организации сов
местно с руководством горпром- 
к-ошбината в прошлом году при
нимали м-е-ры к обеспечению вы
полнения плана каждым цехом и 
в целом комбинатом,

В результате наш коллектив 
план 1957 года выполнил до
срочно, к 20 ноября.

В начале января текущего го-

П  АЖЕ малоеведу- 
г - *  щему человеку, 

если он побывает в во
лочильном цехе ме
таллозавода, не может 
не броситься в глаза 
одна характерная де
таль: возврат тележки 
на волочильном стане 
производится вручную. 
Работают -на стане два 
человека: один подает 
и вынимает заготовку, 
другой же занимается 
тем, что производит 
-вручную -возврат те
лежки весом примерно 
в 300 килограммов.

Если бы механизи
ровать этот -процесс 
(что вполне возможно 
и по утверждению на
чальника цеха тов. Не
красова и кольцевых
В. Зуева и Р. Решето- 
ва), тогда) бы с той ра
ботой, которую сейчас 
выполняют двое, смог 
бы справиться один.

А Н ТИ М Е Х Д  Н И ЗА Т О Р С КЙ Е  НАС ТРО ЕНИЯ
Почему бы этого- не 

сделать. Но вот беда! 
Главный инженер заво
да тов. Намакштаиский 
не хочет об этом и 
слушать.

Больше того, он да
же утверждает, что 
этого нельзя сделать. 
И лишь потому, что 
завод получает трубы 
различной д л и н ы .  
Итак, всему виной раз
личная дли-на труб.

И, действительно, 
причем тут длина 
труб? Различная -дли
на труб не помеха для 
механического возвра
та тележки.

Просто тов. Намак- 
шта-нский ищет причи
ну, чтобы -оправдать 
свои антимеханизатор- 
окие настроения.

На том же волочиль-
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ном стане протяжка 
т-руб ведется безо-пра- 
вочным способом, тог
да как опр-авочное во
лочение труб крайне 
необходимо для кро
ватного участка. Из-за 
отсутствия справочно
го волочения металло
завод вын-ужден заво
зить трубы для дуг 
кроватей со Старо
трубного завода, а  это 
можно -было бы избе
жать.

18 января на -про
изводственном -совеща
нии тружениками воло
чильного цеха -было 
принято обязательство 
в -первом квартале те
кущего года оов-оить 
ол-равочное волочение 
труб.

Но никакие подгото
вительные работы не 
ведутся. Остается все 
по-старому.

На производительно
сти волочильного цеха

сильно- отражается и 
то, что на -печи для 
отжига труб до сих 
пор не установлены 
измерительные прибо
ры -для определения 
температуры, оно ве
дется на -глаз.

Вследствие ненор
мального отжига труб 
во -время их протяж
ки они часто рвутся и 
лопаются.

Начальник волочиль
ного цеха -В. Некрасов, 
кольцевые В. Зуев, 
Р. Реш-етов, отжигаль
щик <о-н же общест
венный инспектор по 
охране труда и техни
ке безопасности) Д. Г. 
Братцев неоднократно 
указывали на это, но 
к их справедливым 
требованиям остаются 
глухи и тов. Намак- 
штанский, и главный 
механик завода тов. 
Миронов.

3. ПОСТНИКОВ.

да во всех цехах и мастерских 
проведи общие собрания рабочих 
по итогам прошлого года и при
няли 'Обязательства на новый.

В связи с призывом коллекти
ва цеха № 1 (Новотрубного за
вода среди рабочих цехов и ма
стерских с -новой силой развер
нулось соревнование за достой
ную встречу дня выборов в Вер
ховный Совет СССР. Они дад-и 
слово план первого квартала -вы
полнить к 16 марта. В выполне
нии этого обязательства есть пер
вые результаты: план января
значительно перекрыт, дано до
полнительно к -нему продукции 
на 61,6 тысячи.

-Главное -в нашей. работе— 'вы
пускать мебель хорошего качест
ва. С этой целью производство 
переведено « а  поток, усовершен
ствована обработка деталей, уве
личено фанерование, вводится 
-новый метод покраски изделий. 
Теперь наш ведущий мебельный 
цёх из месяца в -месяц увели
чивает выпуск продукции. Осо
бенно хорошо работают мягко- 
мебелыциюи тт. Аликина и Опа- 
л-ева.

Коллектив промкомбината не 
успокаивается н-а достигнутом. 
Он борется за выполнение квар
тального плана ко дню выборов 
в Верховный Совет СССР.

М. ЗАЙЦЕВ,
директор горпромкомбината.

Выполним 
свои задачи

Рассказ начальника планового 
отдела Первоуральской  

мебельно-деревообрабатывающей 
фабрики 

Н. П. А Н Д РЕЕВСКИ Х
-Коллектив нашей фабрики не

плохо поработал в  прошлом го
ду. Программа выполнена до
срочно п-о валовой продукции и 
иго ассортименту. В частности, 
перекрыто задание по выпуску 
лыж, -стульев, табуретов, этаже
рок. Сверх программы сделано 
пятьсот школьных на-рт и почти 
столько же детских -стульчиков. 
Всего предприятие выдало -сверх
плановой продукции на 739 ты 
сяч рублей. Производительность 
труда выше плана -н-а 19 про
центов.

Серьезны задачи нынешнего 
года. Нам предстоит -выпустить 
различных изделий -более чем «на 
четыре миллиона рублей. При 
этом лыж требуется выработать 
на десять процентов -больше, чем 
в прошлом году. Планируется 
на .миллион -с лишним рублей 
■мебели. Увеличивается производ
ство -столов, 'стульев, этажерок 
и других изделий.

Новый -год наш коллектив на
чал неплох-о. План января пе
рекрыт -на -шестнадцать процен
тов. Выпущено помимо плана 
-много мебели и лыж. -Производи
тельность труда за это время 
возро-сла на двенадцать процен
тов.

Есть полная уверенность, что 
наши деревообделочники успеш
но -справятся е задачами 1958 
года.

Нужды 
нашей артели

Большие задачи у членов ар
тели -имени 1 Мая по бытовому 
обслуживанию -населения города.

Воем известно, что хорошие 
помещения можно хорошо и -обо
рудовать, придать им культур
ный вид. Н-о- этого нельзя оказать 
о наших .мастерских. Взять, к 
примеру, фотографию -на улице 
Ленина, комбинат возле рынка, 
-две фотографии и парикмахер
скую внутри рынка. Все эти по
мещения в аварийном состоянии.

Артель -без конца ремонтиру-ет 
их, но результат все один и тот 
же. Постройки нужно давно сне
сти, н-о мастерские в них разме
щаются только потому, что гор
совет и предприятие мало предо
ставляют помещений в -новых 
домах.

'Грудящиеся справедливо тре
буют открытия мастерских, где 
бы (можн-о было отремонтировать 
велосипед, мотоцикл, автомаши
ну, утюг, машину, запаять ка
стрюлю и т. д. Все эти требова
ния законны и насущны, но 
опять все дело упирается в по
мещения. Для ремонта мотоцик
лов «ИЖ-50» у нас имеются за- 
нас-яые части на 8.000 рублей, 
но мы не м-ожем производить ре
монт из-за отсутствия помеще
ния гаража.

Много еще и других недостат
ков в работе мастерских. Прав
ление артели принимало и будет 
принимать все зависящие от не
го меры по устранению этих не
дочетов. С. КАМЕНЕВ,

председатель артели 

имени 1 Мая,



Письма с Новоуткинского завода „Искра"

3. Причины штурмовщины
За первые -две декады января I 

за-в-од «Искра» дал 22 процента 
январского плана, а месячный 
выполнил на 102. Как и следо
вало ожидать, третья декада 
была «штурмовой». Стремясь 
выполнить свои обязательства, 
коллективы всех цех-ов в треть
ей декаде работали с -сознанием, 
долга, напористо и, вместе с тем, 
с известным перенапряжением.

«Благовидные всчеровки», ра
бота за отгул, обильные сверх
урочные часы, баснословн-о ра
стущие по -мере приближения к 
последнему дню января —  все 
это и -составляет излишек на
грузки на рабочего. Так, 'напри
мер, на отдельных участках за
вода -сверхкалендарные трудовые 
часы в третьей декаде состав
ляют от- 30 до 50 процентов.

Неритмичность, начавшаяся на 
одном «узком» участке завода, 
вызывает нервозность целых це
хов, администрация которых вы
нуждена маневрировать, вплоть 
до нарядов на работу через че- 
тыре-восемь часов отдыха, до 
посылки рабочих в  любую -сме
ну и в любые часы -суток. В 
механосборочных цехах такие 
случаи почти повсеместны.

Основные причины, создавшие 
скопление 80 процентов -програм
мы н-а последнюю декаду, были 
обнажены в предыдущих стать
ях. В третьей декаде «появи
лось» несколько других новых 
причин —  это «узкие» места.

При значительно увеличенном 
январском плане таким «узким» 
местом явилась «клееночная ма
шина. Более одной -восьмой ча
сти полезного времени работы 
этой машины уходит -на подго
товительные операции, в част
ности, разогрев и нелепое таска
ние воды -работницей, обслужи
вающий станок... нз пруда. В 
результате больше -ста листов не
додает машина в  смену. Что это 
значит? Штамповочный участок 
сидит на голодном пайке, участ
ки сборки трансформаторов ТК и 
СТЭ лихорадит. Правда, с неко
торым запозданием, но принима
ются меры по упорядочению 
своевременного подогрева и до
дачи воды на -оклейку. Ером-з 
тало, заводом сделана заявка в 
совнархоз на приобретение спе
циальной лакопокрывающей ма
шины.

Продолжает желать -много луч
шего ремонт -оборудования. В 
последних числах месяца стали 
на ремонт незаменимые в про
изводственном цикле шлифоваль
ные станки. Сам по -себе факт, 
что станки -совершенно внезап
но выходят из. -строя, да в  та 
ком -состоянии, что -с ними по
неволе приходится производить 
средний ремонт, говорит об от
сутствии надлежащего ухода й 
профилактики. За лимитирующи
ми производство станка-ми отде
лу главного механика нужно 
создать особый контроль.

Неритмичность работы, нерав
номерность загрузки участков
завода -вызваны несвоевремен
ным поступлением некоторых 
материалов. По этой причине,
например, производственный от
дел был вынужден два раза из
менять номенклатуру выпуска 
продукции, дополняя его тремя 
другими изделиями.

Быстрая перестройка на ходу 
подчеркивает умелую оператив
ность, но -она, как таковая, от
няла. известное время за счет 
ухода снятых изделий в задел, 
за счет самой перестройки. Это 
незамедлило перелиться в сбо
рочном цехе -опять-таки в пред
течу штурмовщины.

Партийное бюро завода обсу
дило работу отдела снабжения. 
При обсуждении выявились фак
ты дальних порожних пробегов 
автомашин, неоперативность в 
доставке материалов на завод, 
неоправданный простой вагонов. 
На складах завода накоплено бо
лее чем на 500 тысяч рублей 
неликвидных материалов. Реше
нием. бюро заместитель директо
ра тов. Глухо-в и начальник от
дела снабжения тов. Ганцевич 
обязаны значительно улучшить 
материально - техническое обес
печение за-вода, сократить нали
чие неликвидов, повысить опера
тивность работников отдела.

Отсутствие требовательности н 
контроля за работой мастеров со 
стороны некоторых начальников 
цехов н их заместителей также 
служило 'причиной штурмовщи
ны. Так, например, мастер ме
ханического участка тов. Гарку
нов, действуя но антикоопераци- 
«нному принципу: «Сначала се
бе, после себе и еще раз себе»,

в последние дни третьей декады 
застопорил -работу двух решаю
щих участков завода.

Начальник цеха тов. Шешуков 
в течение четырех месяцев не 
может добиться от подчиненных, 
чтобы генераторы из их цеха 
выходили без недоделок. Партий
ная -организация -этого цеха, ко
торую возглавляет тов. Шведов, 
стоит -в -стороне от жизни цеха, 
н-е борется против штурмовщи
ны. Видимо, он считает ее впол
не нормальным явлением. В по
следний день третьей декады, 
стараясь выполнить программу, 
тов. Шведов сам не выходил с 
завода в течение 28 часов.

Или вот -еще один пример то
го, из чего зарождается -штур
мовщина. Сварочно-заготовитель
ный участок в январе дал яаи- 
высший среди цехов процент вы
полнения плана. -Первую декаду 
-он «-раскачивался», вторую —  
набирал темпы, а в  третьей де
каде дал 80 процентов своего 
выпуска. Но получилось так, что 
разогнавшись после раскачки и 
не замечая того, что происходит 
вокруг, последние сварные узлы 
-этот участок -сдал буквально в 
последние часы сборки, отстав 
от графика на 2— 3 дня.

Перевыполнять план надо, но 
перевыполнять умело, свято со
блюдая правила межцеховой ко
операции.

Бее эти факты и примеры, -по
рождающие штурмовщину, не 
единичны, в  цехах завода «Иск
ра» их 'МНОГО.

Анализ работы за январь по
казывает, что очень многие из 
них легко устранимы, а возмож
ности (имеются ввиду «вече- 
ровки» и прочее) подчеркивают 
наличие на заводе немалых про
изводственных возможностей по 
изжитию такой химеры, как 
штурмовщина.

Вопрос -стоит так: государст
венное предприятие, каким яв
ляется завод «Искра», должен 
избавиться от штурмовщины!

Дирекции завода, партийной и 
профсоюзной организациям необ
ходимо серьезно обсудить этот 
вопрос, а городскому комитету 
КПСС -следует помочь парторга
низации завода «Искра» в оздо
ровлении положения.

Б. ВЕЛИКАНОВ.
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На школьные темы 

Дела одной дружины
Постановление VIII Плену

ма ЦК ВЛКСМ об улучшении 
работы 'Пионерской организа
ции имени В. И. Ленина- 
оживленно обсуждалось пио
нерами средней школы № 12. 
Ребята решили делом ответить 
на призыв старших товари
щей. В школе сразу же орга
низовались октябрятски-е 
группы, шефство- н-ад которы
ми взяли пионеры 5-а, 5-6 
классов.

Недавно в отряде № 5 про
шел н-e совсем обычный сбор': 
шк-ольниш провели его в теп
лоэлектростанции Хромпике - 
вето- завода. Под руководством 
старшего кочегара тов. Баже
нова и заместителя начальни
ка цеха тов. Быкова пионеры 
прошли по цеху и познакоми
лись с его работой. Затем они 
собрались в красном уголке и 
рассказали трудящимся о сво
их успехах и неудачах, а в 
заключение дали концерт.

В отряде № 6 под руковод
ством комсомолки - девяти
классницы Шуры Медведевой 
-ребята подготовили и провели 
интересный сбор загадок, за
нимательных игр.

Более 20 пионеров дружи
ны записались в школьную 
добровольную пожарную 
команду. На организационном 
-заседании юные гомка-ракки 
избрали председателем совета 
дружины Валентина Кутепо- 
ва, а командирами отделений 
—  Витю Игошина, Лизу Иго
шину и Лщду Романову. Под 
руководством работника по
жарной охраны Хромпикового 
завода Анатолия Алексеевича 
Быкова ребята будут вести 
разъяснительную работу сре
ди населения.

Следует, однако, заметить, 
что горком комсомола крайне 
медленно перестраивает руко
водство пионерской организа
цией. Со дня пленума прошло 
уже более двух месяцев, но 
положение в ряде комсомоль
ских организаций остается 
без перемен. В частности, ком
сомольцы Хромпикового завода 
еще 'Ничего н-е сделали для то
го, чтобы оживить работу с 
пионерами в своих подшефных 
школах. А давно пора!

А. ТАТАРСКИЙ, 
директор школы.

Где же шефы? Мы ждем вас!
Задача школы и родителей 

состоит в том, чтобы воспи
тать "наших детей подлинными 
•строителями -коммунизма, на
стоящими советскими людьми. 
Но одним учителям без помо
щи родителей и обществен
ных организаций немыслимо 
осуществить это.

Как еще часто у нас рас
ходятся требования семьи и 
школы к учащимся. Нередки 
случаи, когда родители мало 
интересуются успехами и не
удачами своих детей, школу 
посещают только по настоя
тельным -требованиям учите
ля. Поэтому дети плохо ведут 
себя в шкоде, плохо учатся. 
Неоднократно обсуждалось по
ведение Шамшитова, мать ко
торого работает в  кроватном 
цехе Отаротрубного завода. 
Однако, положительных ре
зультатов не видно. Да разве 
мало таких примеров. По-на
стоящему не воспитывают 
своих детей Демидов, Чусовн-

тин, Клишенко, Бадампнгна.
Я хочу, к примеру, приве

сти наших шефов —  работни
ков Отаротрубного завода. 
Совеем не чувствуем мы 
их помощи: ни моральной, 
ни материальной. Партком, 
завком и комитет комсомола 
слишком мало интересуются 
нашими делами, нуждами. 
Как-то однажды Щ>нгл,а а 
мы на родительское собры^., ’ 
работников завкома профсою
за, но они не пожелали удо
стоить нас свою! вниманием.

Следует бросить упрек в 
адрес комсомольской органи
зации волочильного цеха, где 
секретарем А. Меньшиков. 
Комсомольцы изъявили жела
ние шефствовать над пионер
ской дружиной, но помощи по
ка не ощущаем.

Ждем шефов в шко.ту, ждем 
конкретной помощи в воспи
тании детей.

Е. МОТОВИЛОВА, 
учительница школы N9 3.
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Молодые рабочие Ташкентского текстильного комбината име
ни Сталина обратились в апреле 1957 года к молодым текстиль
щикам Советского Союза с призывом начать борьбу за  эконо
мию сырья и сбережение средств. В принятом на себя Обяза
тельстве они решили сэкономить в течение года за счет умень
шения брака и сокращения потерь сырья один миллион 280 ты
сяч рублей.

Ш ироко применяя практику рейдов «легкой кавалерии» и 
комсомольских постов, борясь за культуру производства, ком
сомольцы и молодежь сэкономили до конца 1957 года 700 
тысяч рублей.

Н а снимке: передовые прядильщицы (справа налево) Вера
Кузнецова, бригадир Лидия Снигирева, Нина Архангель
ская и Нина Андрианова.

Фото М. Редькина. 
Фотохроника ТАСС-

В конце ян
варя на засе
дании исполкома Билвмбаев- 
ского поселкового Совета об
суждались итоги первого по
лугодия работы школ.

Школы по сравнению с со
ответствующим периодом 
учебного года добились повы
шения успеваемости. Учителя 
Карьеровской семилетки тт. 
Пешкова, .Макарова, Обу
хова, Михалева добились в 
своих- классах стопроцентной 
успеваемости. Прочные н глу
бокие знания дают учащимся 
преподаватели школ Билим- 
бая. При подведении итогов 
оказалось, что лучшее качест
во знаний имеют ребята на
чальных классов.

Школы н в целом поселко
вый Совет занимались вопро
сами всеобуча. Про-веден ряд 
мероприятий, способствующий 
улучшению учебно - воспита
тельного процесса, связи школ 
с родителями. Комиссия по 
народному образованию при

v \ \w >  \ \ ч

Оживить пионерскую работу
поселковом Совете совместно с 
учителями провела собрания 
рабочих в центральных ре
монтно-механических мастера 
■свих, в райпо, -с профактиви
стами труболитейного цеха но 
вопросам воспитания ребенка 
в семье.

Однако, закон о всеобуче 
выполняется еще недостаточ
но. Такие учащиеся, как Че
репанов, Скорыннн, Широких,
Оборина, Белякнн шко.ту не 
посещают. Директора и заве
дующие школами не имеют 
еще тесной связи с уличными 
комитетами, слабо вовлекают 
в работу родительские коми
теты, редко обращаются в 
завкомы профсоюза предприя
тий. Не на должном уровне и 
индивидуальные занятая с 
учащимися, оценка знаний 
иногда бывает необъективной.

Выступая на заседании, де- 
путат М. А. Воробьев особое \ 
внимание обратил на

классную рабо
ту. Зачастую 

учащихся можно видеть на 
вечерних сеансах кино.

Депутат М. К. Макаров под
верг резкой критике работу 
школьных мастерских, где не 
соблюдается охрана труда, не 
прививаются навыки куль
турного труда.

C-вое выступление депутат 
Е. Ф. Белобородова посвятила 
вопросам пионерской жизни. 
Некоторые пионеры не явля
ются примером в поведении и 
учебе для остачЛьной части 
учащихся. Инспектор гороно 
М. А. Пестоно-шва предложила 
смелее выносить пионерскую 
работу за -рамки школ, уста
новить тесную связь пионеров 
с цеховыми комсомольскими 
организациями.

М. ФРОЛОВА, 
зав. учебной частью Билим, 
баевеной семилетней школы.
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„сОЗЫВ совещания глав пра-

всеобщим требованием», —  пи
шет китайская газета «Датун- 
бао». Действительно, идея пере
говоров проникла в сердца сотен 
миллионов людей всех стран. Об 
этом еще раз свидетельствуют те 
многочисле и н ы е  
отклики, которые 
вызвало опубли
кованное на про
шлой неделе но
вое п о с л а н и е  
Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина президен
ту США. Эйзенхауэру. Как спра
ведливо отмечает румынская га
зета «Скынтейя», это послание 
всецело продиктовано стремлени
ем Советского Союза содейство
вать быстрейшему созыву сове
щания в  верхах.

Советский Союз предлагает 
обсудить на совещании Наиболее 
животрепещущие вопросы со
временности, разрешение кото
рых положило бы начало корен
ному оздоровлению международ
ной обстановки. Эти вопросы 
следующие: безотлагательное пре
кращение атомных испытаний; 
отказ от применения ядерного 
оружия; создание в  центре Ев
ропы «безатомной» зоны; заклю
чение соглашения о ненападении 
между странами -— участницами 
Североатлантического блока и 
государствами, подписавшими 
Варшавский договор; сокраще
ние численности иностранных 
войск па территории Германии и 
в пределах других европейских 
государств; выработка соглаше
ния по вопросам, связанным с 
предотвращением внезапного на
падения; расширение междуна
родной торговли; прекращение 
пропаганды войны; ослабление 
напряженности на Ближнем и 
нам. "остове.

1Я-к2й кандидат на пост 
президента США А. Лондон ука
зывает, что Соединенным Шта
там следовало бы «сесть за один 
стол с Советской Россией». Та
кого же мнения придерживаются 
многие другие политические ор
ганы печати на Западе.

Чтобы обеспечить успех сове
щания, Советский Союз выступа
ет за постепенное урегулирова
ние таких вопросов, по которым 
уже сейчас можно достигнуть 
договоренности. Это создало бы

Водевиль Вл. Масса 
и Н. Куличенко «Сады 
цветут» передает ре
альные черты совет
ской молодежи, кото
рая вместе со старшим 
поколением переделы
вает природу. Жизнь 
цветет, цветет моло
дежь, а  с нею вместе 
цветут и старики. Все 
это создало предпосыл
ки для создания инте
ресного, жизнеутвер
ждающего спектакля, 
который мы увидели 
в исполнении участни
ков театрального кол
лектива клуба Горня
ков Первоуральского 
рудоуправления (ре
жиссер - постановщик 
М. Т. Ивашев).

...В один из цвету
щих уголков нашей 
страны, после оконча
ния института, возвра
щаются в свои родные 
места Владимир— сын 
садовода Карпа Ивано
вича, и  Таня — пле
мянница С а в е л и я 
Сверчка, сторожа са
да. Они — муж и же
на. Решив разыграть 
шутку, они рассказы 
вают своим родным, 
что случайно встрети-

благощжятные условия и для 
разрешения в  дальнейшем дру
гих важных вопросов современ
ности. Метод, предлагаемый Со
ветским Союзом, пишет чехосло
вацкая газета «Руде право», 
при нынешних условиях, когда 
<в отношениях между Западом и

атоМое оружие, что создает 
большую угрозу миру на Даль
нем Востоке.

Правительство КНДР предла
гает одновременно вывести все 
иностранные войска из Южной и 
Северной Кореи, а затем провести 
всеобщие выборы под контролем

Всеобщее требование народов 
Путь к мирному объединению Кореи

Забастовочная борьба 
в капиталистических странах

Востоком еще отсутствует дове
рие, является наиболее реали
стичным.

Однако правящие круги США 
выдвигают для обсуждения на 
совещании заведомо неприемле
мые предложения. Цель подобных 
маневров —  уклониться от со
зыва совещания глав прави
тельств. Это признает и извест
ный американский обозреватель 
Липпман, заявляющий, что та
кого рода условия «фактически 
направлены на то, чтобы заве
сти переговоры в тупик».

I j РАВНТЕЛЬСТВО Корейской
■ ' Народно - Демократической 

Республики предприняло важный 
шаг, направленный на объедине
ние страны. 5 февраля оно внес
ло предложения, осуществление 
которых не только бы -соедини
ло корейский народ в едином го
сударстве, но и способствовало 
бы укреплению мира на Дальнем 
Востоке.

Прошло 12 лет после освобож- 
-CHEx Кореи от японского коло
ниального господства. Однако до 
-сих пор эта страна искусственно 
расчленена на две части. Основ
ным препятствием, мешающим 
объединению Кореи, является 
оккупация ее южной части аме
риканскими войсками. США и 
южнокорейские власти не хотят 
объединения страны мирным пу
тем. Они грубо нарушают -согла
шение -о перемирии, стремясь 
поддерживать в Корее оча-г на
пряжённости. Недавно американ
цы ввезли в Южную Корею

представителей нейтральных дер
жав. Оно призывает южнокорей
ские (власти совместно обсудить 
вопрос -о таких -выборах, догово
риться -о -сотрудничестве в  обла
сти экономики и культуры, а 
также -сократить до минимума 
вооруженные силы Севе-рн-ой и 
Южной Кореи.

На мирном -разрешении корей
ского вопроса настаивают все 
народы. .Правительство Китай
ской -Народной Республики опуб
ликовало заявление, в котором 
полностью поддерживает предло
жения правительства КНДР, и 
заявляет о -своей готовности кон
сультироваться с ним по вопро
су вывода из Северн-ой Кореи 
китайских народных доброволь
цев. Миро-вая общественность 
требует, чтобы правительство 
США предприняло подобный же 
-шаг.

i  АЧА1-0 этого года ознамено-н -вано новым мощным подъ
емом забастовочного движения -в 
капиталистическом мире. Растет 
не только число стачек. В заба
стовочную борьбу включаются 
;в-се более широкие -слои рабочих 
и служащих. Стачки но-сят упор
ный х-арактер и отличаются 
-сплоченностью -бастующих.

В Соединенных Штатах за по
следнее -время забастовками бы
ли охвачены многие категории 
трудящихся, все более -ощущаю
щих н-a себе последствия эконо
мического спада в стране, кото
рый ведет к массовым -увольне
ниям. К началу февраля в США

Удачный спектакль
лись в поезде. Посте
пенно в  эту интригу 
втягиваются -Вера — 
практикантка, работа
ющая в саду у .Карпа 
Ивановича, Петр и его 
невеста Галя, Рома- 
ныч — шофер, На
талья — стрелочница 
и Альбина — телегра
фистка.

В заключительной 
сцене все -выясняется, 
и герои с радостью по
здравляют друг друга.

Мы увидели воде
виль, где действия 
строятся на сцеплении 
недоразумений. Воде
виль забавный и см еш 
ной. Понятны те труд
ности, с которыми 
встретились и режис
сер спектакля, и ис
полнители. Им при
шлось мобилизовать 
всю свою выдумку, 
весь свой опыт на то, 
чтобы создать весе
лый, жизнеутверждаю
щий спектакль.

Говоря об игре уча
стников в  этом спек
такле, в  первую оче
редь хочется остано

виться на образе Кар
па Ивановича в  испол
нении В. А. Виногра
дова. Его Карп Ивано
вич — мягкий, теп
лый, умный старик, 
любящий своего един
ственного сына и же
лающий ему счастья. 
Видно, что -исполни
тель немало сделал 
для того, чтобы найти 
правильную интона
цию и даже походку 
семидесятилетнего -ста
рика.

Впервые выступил 
в ответственной роли 
сторожа сада Сверчка 
А. Т. Ш естаков. Это 
несомненно одаренный 
товарищ. Он прекрас
но оправился со слож
ной ролью. Исполни
тель хорошо пользует
ся словом, доносит до 
зрителя его покоряю
щую силу. Правильно 
поняв и почувствовав 
смысл характера Свер
чка, его привлекатель
ность, Ш естаков соз
дал живой, обаятель
ный комедийный об
раз. Подвижной, энер

гичный старик, в  гла
зах которого сверкает 
огонек неувядающей 
юности, — таков с в е р 
чок в исполнении Ш е
стакова.

В  спектакле многие 
участники показали 
свое мастерство. -Вы
разительны образы Та
ни в исполнении Г. В. 
Мироновой и Петра в 
исполнении И. Н. Ку
ликова.

Хорошо играёт JI. В, 
Базарова роль мо
лодой девушки Гали. 
Только нужно поже
лать ей ещ е -большей 
живости и энергии. 
Удачна в роли стре
лочницы Натальи М. В. 
Тюрина. Особенно в 
сценах ссор со Сверч
ком.

Запоминаются в 
спектакле образы В о
лоди и Веры в испол
нении Ю. Б. Миронова 
и Е. С. Виноградовой, 
шофера Романыча и 
телеграфистки Альби
ны в исполнении В. П. 
Бухтиярова и Р. Ка-

уже насчитывалось -с-выте 4 
-миллионов безработных. Улуч
шение условий жизни и труда 
являются -основными требования
ми бастующих в  -США. Эти тре
бования, в  частности,. были вы 
ставлены водителями городского 
транспорта в Дос-Анжелосе, -за

бастовка которых 
продолжалась по
чти два месяца. 
Перед лицом един
ства действий ба
стующих админи

страция вынуждена была усту
пить.

Широкий размах приняло -ста
чечное движение в  Англии. В 
ян-в-аре и первой декаде февраля 
-здесь бастовали -докеры, автомо
билестроители, шахтеры и рабо
чие других профессий. В общей 
-сложности ов-ол-о 8  (МИЛЛИОНОВ 
английских трудящихся выдви
нули требования об улучшении 
условий жизни и труда. На
стойчивая борьба за осуществле
ние этих требований уже при
несла первые успехи. Так, проф
союз технических работников 
ночтово - телеграфного ведомст
ва добился повышения зарплаты.

Волна забастовок прокатилась 
в последнее время по Западной 
Германии, где бастовали работ
ники коммунальных -предприя
тий, транспорта и -связи. Объяв
ленная более двух лед-ель ва-зад 
в Нижней Саксонии и Бремене 
забастовка текстильщиков пере
кинулась -сейчас и на -другие 
районы стр-аны.

-Наступление капиталистов на 
права трудящихся встречает 
единодушный отпор рабочего 
класса Франции, Италии и ряда 
других -стран.

Характерной особенностью ны
нешнего -этапа забастовочнойj
-борьбы является тесная -связь 
экономических требований тру
дящихся -с их политическими -вы
ступлениями. Это и понятно. 
Трудящиеся капиталистических 
-стран не мотут н-e видеть, что 
империалистическая политика 
подготовки -войны ведет к даль
нейшему ухудшению их жизнен
ного уровня. Поэтому -борь-ба за 
разоружение, за мир является 
важнейшим звеном стачечного 
движения.

В. ХАРЬКОВ.

занцевой. Это яркие и 
интересные образы, но 
Бухтиярову необходи
мо обратить внимание 
на -дикцию.

Режиссер спектакля 
М. Т. Ивашев и испол
нители не увлеклись 
путаницей, характер
ной для водевиля. Не 
трюки и забавные при
ключения персонажей 
интересовали исполни
телей. Им хотелось 
рассказать молодежи о 
жизни, которая с каж 
дым днем расцветает 
и стано-вится краше. С 
этой -задачей коллек
тив справился.

Интересное
собрание

\
Недавно горкам союза 

работников просвещения, 
высшей школы и научных, 
учреждений провел общего
родское собрание техниче
ских служащ их школ -горо
да. Собравшиеся прослуша
ли беседу то-в. Новожиловой 
о международном положе
нии. Затем член горкома 
союза тов. Рычков расска
зал  техническим служащим 
об их правах и обязанно
стях.

-После собрания коллекти
вы  школы №  -11 и школы 
рабочей молодежи №  1 вы
ступили с концертом, кото
рый был тепло встречен 
присутетвующи ми.

■.Подобное собрание в  на
шем городе п-ро-ведеио впер
вые, и технические служа
щие высказали пожелания', 
чтобы их почаще собирали 
и беседовали с ними.

Следует отметить, что в 
школах города мало обра
щают внимания на эту кате
горию работников, с ними 
не проводят бесед по вопро
сам текущей политики.

Е. Ж УКОВА.

Пьеса о  наших со
временниках, о нашей 
эпохе может явиться 
той школой, которая 
(учит зрителя -и в ко
торой учатся сами и с
полнители. Т о л ь к о  
здесь повышается твор
ческое мастерство и 
участников, и коллек
тива в целом.

Спектакль «Сады 
цветут» должен занять 
проч-ное место в  репер
туаре самодеятельно
сти нашего города.

Л. ЗАВЬЯЛОВА.

Веселые именины
В  субботу, 8  февраля, за 

праздничным -столом встрети
лись гости и виновники торже
ства Галя Нольгина, Воза Ян- 
гулова, Люда -СинелюОова и 
Люба Ш еталова. Торжество бы
ло посвящено дню рождения 
этих девочек, которые вот уже 
третий год воспитываются в 
Первоуральском детском доме.

Поздравить именинниц при
шли ш ефы — комсомольцы 
Новотрубного завода, они вру
чили девочкам -гарнитуры ое- 
лья, шелковые косынки, одеко
лон и два красиво украшенных 
торта. Воспитанники детдома 
преподнесли подругам альоомы, 
книги, носочки.

Этот веселый праздник об
служивали члены кружков ху
дожественной самодеятельности 
детского сектора клуоа Метал
лургов. Они дали большой кон
церт. Затем  начались танцы, 
увлекательные игры. На сле
дующий день к воспитанникам 
детдома приехали дети трудя
щихся Магнитки. Они высту
пили перед ребятами с интерес
ным концертом.

СМ ОТРИТЕ НА ЭКРАН Е  
Т Е Л Е В п о Ор А

Среда, 12 февраля
19.00 — Киносиорник. 19.30

— Маленький концерт. 20.00
— lie -редача «-Па киностудиях 
страны». 2 0 .3 5  — Художест
венный фильм «Е сть такой па
рень».

Четверг, 13 февраля
-19.00 — -Передача для де

тей. «Люби и изучай свЪй 
край». 19.Н5 -Китайская ки
ноповесть «-Весенний сад». 
2 0 .5 и — Художественный фильм 
«Л  жажду».

Суббота, 15 февраля
19.00 — Для самы х малень

ких. Ш уточная сценка «м ур- 
зик и Черныш ». 1 9 п 5  — Ху
дожественный фильм «Я  и мой 
дедушка». 20.3и  — Спортивное 
обозрение. 20.55 — Концерт. 
2 1 .3 0 — Художественный фильм 
«Д ве победы».

Редактор Н. А . КОРДЮ КОВ.

КЛУБ М ЕТА Л Л У РГО В 
С Е Г О Д Н Я

Художественный фильм
«Л А С ТО Ч К А »

-Начало сеансов: 1-2, 6, 8
и 10 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик)

14 февраля
«Д ВА  П РИ ЗН А Н И Я »

Начало сеансов: 5-30, 7-15
и 9 час. вечера.

А Д РЕ С  Р ЕД А К Ц И И : П ервоуральск, Свердловская область, улица 1-я Б ереговая, 1. ТЕЛ Е Ф О Н Ы : редактор — С-64, ответственный секретарь  — 2-63, 
промыш ленно-транспортный я сельскохозяйственны й отделы  — 2-17, отдел писем — 1-06.

Н С— 10183, Зак, 973, г, Ш рвоуралм ж . пиагр. О блвы ш граф м д куя. 1* .  Л сн в я а . Яь Тираж  4.40С




